
 

Niederschrift Nr. 26 

über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Verkehr, öffentliche 

Sicherheit und Kleingartenwesen 

am Montag, dem 03. Juli 2017, 

im Rathaus Schwentinental, Pausenraum Kellergeschoss 

 

 

Beginn: 20.30 Uhr        Ende. 21.30 Uhr 

 

 

Anwesend sind: 

 

Stimmberechtigte Ausschussmitglieder: 

 

1. Herr Stenzel, Joachim (Vorsitzender) 

2. Herr Köhler, Peter 

3. Frau Malterer, Hannelore 

4. Herr Ache, Christoph 

5. Frau Weißhuhn, Britta 

6. Herr Kirschstein, Wilhelm 

7. Herr Lies, Sebastian 

8. Herr Kapitzki, Sven 

 

Entschuldigt fehlt: 

 

            Herr Markmann-Mulisch,Ulrich 

 

Anwesend, jedoch nicht stimmberechtigt: 

 

1. Herr Müller, Andreas (ab TOP 2) 

2. Herr Egerland, Jürgen (Gemeindewehrführer ab TOP 2) 

3. Herr Neu, Mario (Architekt ab TOP 2) 

4. Herr Stubbmann, Michael (Protokollführer) 

 

Der Vorsitzende, Herr Stenzel, eröffnet um 20.30 Uhr mit der Feststellung der 

ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit die Sitzung des Ausschusses 

im Pausenraum des Kellergeschosses.  

Die mit Einladung vom 23.06.2017 übersandte Tagesordnung stellt der Ausschuss 

für Umwelt, Verkehr, öffentliche Sicherheit und Kleingartenwesen ohne Änderungen 

fest und arbeitet sie wie folgt ab: 
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Tagesordnung 

 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Neubau eines Feuerwehrgerätehauses der Ortsfeuerwehr Raisdorf; 

Hier: Beschluss über das weitere Verfahren 

3. Mitteilungen und Anfragen 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurden die aktuellen Planungen zum Bau des 

Feuerwehrgerätehauses im Rahmen des Tagesordnungspunktes 3 der Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Finanzen im Bürgersaal des 

Rathauses vorgestellt und Gelegenheit gegeben, hierzu Fragen zu stellen. An dieser 

Sitzung, die um 19.00 Uhr begann, haben die Mitglieder des Ausschusses 

teilgenommen. 

 

TOP 1:    Einwohnerfragestunde 

 

Wortmeldungen liegen nicht vor. 

 

TOP 2:   Neubau eines Feuerwehrgerätehauses der Ortsfeuerwehr Raisdorf; 

               Hier: Beschluss über das weitere Verfahren 

 

Der Ausschuss diskutiert die in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, 

Wirtschaft und Finanzen vorgetragenen Inhalte der Planung. Der anwesende 

Gemeindewehrführer, Herr Egerland,  sowie der Architekt, Herr Neu, beantworten 

Fragen aus der Mitte des Ausschusses zu den Bereichen Waschhalle / Stellplatz und 

Jugendfeuerwehr sowie zu den beabsichtigten Nutzungen einzelner Räumlichkeiten. 

Seitens des Ausschusses wird sich dafür ausgesprochen, die Planungen zunächst in 

den Fraktionen zu beraten, so dass ein Beschluss in der heutigen Sitzung nicht 

gefasst wird. 

 

TOP 3     Mitteilungen und Anfragen 

 

Aus der Mitte des Ausschusses werden folgende Mitteilungen gemacht: 

 

1. Die Fahrradständer am Bahnhof unter dem Brückenteil sind in keinem guten 

Zustand. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wer dafür zuständig ist, um 

die Situation zu verbessern. 

2. Auf dem Spiel- und Bolzplatz in der Schreiberkoppel ist festgestellt worden, 

dass sich im  Randbereich Stacheldraht befindet. Die Verwaltung wird 

gebeten, dies zu überprüfen. 

3. Da es im Bereich des Wildparks immer wieder zu Vorfällen mit freilaufenden 

Hunden kommt wird die Verwaltung gebeten, die Beschilderung zu überprüfen 

und ggf. zu verändern (größere Darstellung, anderer Text). 
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4. Der Vorsitzende, Herr Stenzel, gibt den Hinweis auf die am 18.07.2017 

gemeinsam mit dem Bauausschuss geplante Sondersitzung. 

  

Der Gemeindewehrführer, Herr Egerland, macht folgende Mitteilungen: 

 

1. Sofern im Herbst 2017 die Landesstraße 52 saniert und zu diesem Zweck voll 

gesperrt wird, sollte ein Halteverbot in der Dorfstraße im Ortsteil Klausdorf 

eingerichtet werden. 

2. Herr Egerland trägt vor, dass wegen Platzproblemen mittelfristig über einen 

Anbau an dem Gerätehaus der OFW Klausdorf zu beraten wäre. 

 

Seitens der Verwaltung wird die Thematik B 76 angesprochen. Der erste Tag der 

Vollsperrung war gekennzeichnet von langen Staus in allen Bereichen 

(Bundesstraße und Gemeindestraßen). Sofern eine Verbesserung der Verkehrslage 

nicht zu beobachten ist, sind die bislang getroffenen Maßnahmen, sowohl auf der 

Bundesstraße als auch auf den Gemeindesstraßen, zu überprüfen und ggf. 

anzupassen. 

 

Weiteren Mitteilungen und Anfragen liegen nicht vor, so dass der Vorsitzende, Herr 

Stenzel, die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Verkehr, öffentliche 

Sicherheit und Kleingartenwesen der Stadt Schwentinental um 21:30 Uhr schließt.  

 

 

 

gez. J. Stenzel      gez. Michael Stubbmann 

Vorsitzender       Protokollführer 

 


